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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Thomas Lehmann (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Landwirtschaft nach EU-Öko-Verordnung 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Im Besitz der Stadt Chemnitz befinden sich ungefähr 1000 ha landwirtschaftliche Flächen. Diese 
werden an Landwirte verpachtet. Wieviel ha davon werden nach der EU-Öko-Verordnung 
bewirtschaftet? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Thomas Lehmann  
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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